

Der Einrichtung eines Familienlotsen für zunächst ein Jahr wird zugestimmt

Um noch familienfreundlicher zu werden und insbesondere zuzugswilligen Familien die Orientierung innerhalb der Stadtverwaltung wie im öffentlichen Leben in Meckenheim zu erleichtern, setzt die Stadt Meckenheim für ein Jahr auf Probe einen Familienlotsen ein, der ab dem 01.12.2011 für alle familienrelevanten Fragen von der Anmeldung in der Stadt bis zu Anmeldungen in einer Kindertagesstätte, Schule, Sportverein, Musikschule u.ä. zentraler Ansprechpartner ist.

Für diese Aufgabe hat sich dankenswerterweise Frau Hanna Esser vom Fachbereich 51 – Jugendhilfe- zur Verfügung gestellt.

Für Sie wird eine zusätzliche Email-Adresse [familie@meckenheim.de](mailto:familie@meckenheim.de) eingerichtet.